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ATA DE REUNIÃO

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 557 - PATROCÍNIO - MG, 11 DE JUNHO DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 17ª (DÉCIMA SÉTIMA) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia 
primeiro de junho de dois mil e 
vinte e um, sob a presidência do 
Sr. Ver. Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome de 
Deus, aberta esta reunião às nove 
horas e quatro minutos. Foi 
executado o Hino de Patrocínio. A 
mensagem bíblica foi lida pelo 
Senhor Vereador Ricardo Balila. 
Estavam presentes, na primeira 
chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima 
de Paula Magalhães; Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); Carlos 
Alberto Silva (Carlão); Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); Leandro 
Máximo Caixeta; Natanael Oliveira 
Diniz; Odirlei José de Magalhães; 
Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues e Roberto Margari de 
Souza. A Ata da 16ª (Décima 
Sexta) Reunião Ordinária da 1ª 
(Primeira) Sessão Legislativa da 
Legislatura 2021/2024 foi aprovada 
por unanimidade. Com o uso da 
palavra o Sr. Ver. Ricardo Balila 
pediu para que fosse inserido em 
regime de urgência: o Processo 
de Lei nº155/2021 – Revoga a Lei 
nº 5.260 de 24 de maio de 2021 

que autoriza o Poder Executivo a 
indenizar benfeitorias feitas no 
imóvel que especifica, e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal). O Vereador agradeceu 
a família MIAKI pela iniciativa de 
devolver as chaves do imóvel ao 
Município e disse também que 
essa família teve a imagem 
denegrida na última reunião da 
Câmara Municipal. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos disse 
que não denegriu a imagem de 
ninguém, apenas se manifestou 
contrário a um projeto absurdo 
que foi encaminhado para 
votação; disse que no mandato 
passado muros foram derrubados 
no bairro Manoel Nunes com a 
alegação de terem sido 
construídos em terreno da 
Prefeitura e nada se falou em 
indenização. Panxita disse 
também que essa revogação era 
a tentativa de consertar o erro 
cometido na aprovação da lei há 
15 dias; falou ainda que três 
vereadores debateram pela não 
aprovação dessa lei, mas não 
foram ouvidos. A Vereadora 
Francisca Carneiro dos Santos 
disse que não quis denegrir a 
imagem da família Miaki, apenas 
foi contrária ao projeto no qual 
estavam envolvidos; disse 
também que a família tem senso e 
compromisso com sua fé e com 
certeza se sentiram 
envergonhados, o que não existiu 
na Câmara Municipal ao aprovar 
um projeto ilegal e imoral. A 

Vereadora disse ainda que  toda 
vez que algo inconstitucional for 
votado ela recorrerá ao Ministério 
Público; e acrescentou que todos 
os vereadores são exemplo para 
seus filhos, famílias e sociedade e, 
portanto têm que zelar pelos seus 
atos. O Vereador Roberto Margari 
disse que era necessário que essa 
lei viesse para a Câmara Municipal 
de Patrocínio a fim de dar ao Poder 
Executivo, a autonomia para 
regularizar a situação que anos 
não era solucionada. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos disse 
que o que estava em pauta não 
era a família envolvida no projeto, 
mas sim a situação que tendo 
ocorrido outras vezes, com outros 
cidadãos, não tinha sido tratada 
da mesma forma. O Vereador 
Roberto Margari disse que cada 
situação deve ser estudada 
individualmente observando suas 
particularidades e que o caso em 
questão em nada se relacionava 
com invasão de terreno. O 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos rebateu a fala do Vereador 
Margari dizendo que os  exemplos 
citados por ele (Panxita) eram 
completamente análogos à 
situação do projeto em questão. 
O Vereador Ricardo Balila disse 
que se sente orgulhoso de seu 
trabalho como Vereador e por 
poder ser líder de governo de um 
prefeito que tanto tem feito e que 
fará muito mais pela cidade de 
Patrocínio. A solicitação de 
Regime de urgência do Processo 
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de Lei nº 155/2021 foi APROVADA 
por doze (12) votos favoráveis e 
um (01) voto contrário. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos 
justificou seu voto contrário 
alegando não ser favorável a 
regimes de urgência, 
principalmente em casos como o 
referido projeto, que não exige 
esse tipo de regime. O Vereador 
Ricardo Balila agradeceu a 
votação favorável dos colegas 
vereadores; e disse que esse 
recurso com certeza será revestido 
em obras para a Cidade de 
Patrocínio, principalmente na área 
da saúde.  Foram apresentados, 
sem discussões, e encaminhados 
às comissões permanentes para 
emissão dos devidos pareceres, 
os seguintes processos: Processo 
de Lei nº 150/2021 – Cria o 
programa municipal de incentivo 
ao primeiro emprego em Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Prof. Natanael Diniz); 
Processo de Lei nº 151/2021 – 
Dispõe sobre a obrigatoriedade 
das empresas concessionarias ou 
permissionárias de energia elétrica 
e de telecomunicações do 
Município de Patrocínio, a realizar 
o alinhamento e retirada dos fios 
inutilizados nos postes e a notificar 
as demais empresas que utilizam 
os postes como suporte de seus 
cabeamentos e dá outras 
providências (autor: Ver. Thiago 
Malagoli); Processo de Lei nº 
152/2021 – Estabelece o 
parcelamento de tributos em 
Patrocínio em caso de remissão 
na forma que especifica e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Prof. Natanael Diniz); Processo 
de Lei nº 153/2021 – Institui a 
política municipal de promoção 
da paz nas escolas a ser 
implementada nos 
estabelecimentos de ensino, no 
âmbito do Município de Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Thiago Malagoli); Processo 
de Lei nº 154/2021 – Dispõe 
sobre o afastamento das 
servidoras públicas gestante das 
atividades de trabalho presencial 
durante a emergência de saúde 

pública de importância nacional 
decorrente do novo coronavírus 
(autora: Vereadora Francisca 
Carneiro). Processo de Lei 
nº155/2021 (PL nº 19/2021) – 
Revoga a Lei nº 5.260 de 24 de 
maio de 2021 que autoriza o Poder 
Executivo a indenizar benfeitorias 
feitas no imóvel que especifica, e 
dá outras providências (autor: 
Prefeito Municipal). ORDEM DO 
DIA. 2ª (SEGUNDA) DISCUSSÃO, 
VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL. 
Processo de Lei nº 103/2021 – 
Dispõe sobre tornar o complexo 
do cristo em Polo Cultural 
Histórico, artístico, turístico e 
religioso de Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz). O Vereador 
Professor Natanael Diniz 
agradeceu de forma antecipada a 
aprovação do projeto, uma vez 
que o mesmo já havia sido 
discutido anteriormente;  disse 
que em conversa com o Prefeito 
Municipal foi informado que 
providencias tem sido tomadas 
(como um restaurante panorâmico, 
por exemplo) para tornar o lugar 
cada vez mais aprazível para a 
população de Patrocínio. O 
Vereador Ricardo Balila 
parabenizou o Vereador Professor 
Natanael pelo projeto e disse que 
além do restaurante panorâmico o 
Prefeito ainda disse que irá colocar 
a capela Ecumênica na Serra do 
Cristo. O Vereador Balila solicitou 
ainda ao  possuem, no entorno do 
Cristo Redentor. A Vereadora 
Eliane Nunes relembrou aos 
Vereadores que é necessária 
cautela, pois existe um processo 
judicial que envolve o Cristo 
Redentor e que  qualquer 
intervenção naquele local deverá 
passar prioritariamente no 
Conselho de Patrimônio do 
Município, evitando assim o 
desperdício do dinheiro público 
ou da iniciativa privada. Processo 
APROVADO por unanimidade - 
quatorze (14) votos favoráveis.  
Processo de Lei nº 125/2021 – 
Institui o Dia Municipal da 
Educação Profissional e 
tecnológica no âmbito do 

Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Thiago Malagoli).  O Vereador 
Professor Natanael Oliveira Diniz 
parabenizou o Vereador Thiago 
Malagoli pelo projeto e disse da 
importância de se dar mais 
atenção ao IFTM da cidade de 
Patrocínio. Processo APROVADO 
por unanimidade - quatorze (14) 
votos favoráveis.     Processo de 
Lei nº 126/2021 – Denomina de 
“Salvador Silva” – Salvacar a área 
de convivência do Centro 
Esportivo Paulo César de Lima – 
Peúca, em Patrocínio-MG (autor: 
Ver. Carlos Alberto Silva). Processo 
APROVADO por unanimidade - 
quatorze (14) votos favoráveis.  
Processo de Lei nº 128/2021 – 
Denomina de “Antônio Gonçalves 
de Lima” a quadra de areia do 
Centro Esportivo Paulo César de 
Lima – Peúca, em Patrocínio-MG 
(autor: Ver. Carlos Alberto Silva). 
Processo APROVADO por 
unanimidade - quatorze (14) votos 
favoráveis.  Processo de Lei nº 
129/2021 – Denomina de “Betânia 
dos Santos Silva” a quadra 
esportiva da Escola Municipal 
Judite Costa Furtado, em 
Patrocínio (autora: Vereadora 
Adriana de Paula). Processo 
APROVADO por unanimidade - 
quatorze (14) votos favoráveis. 
Processo de Lei nº 134/2021 (PL 
nº 15/2021) – Revoga a Lei 
Municipal nº 4.306 de 24 de junho 
de 2009 e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). 
Processo APROVADO por onze 
(11) votos favoráveis e três (03)
votos contrários. 1ª (PRIMEIRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei nº155/2021 (PL 
nº 19/2021) – Revoga a Lei nº 
5.260 de 24 de maio de 2021 que 
autoriza o Poder Executivo a 
indenizar benfeitorias feitas no 
imóvel que especifica, e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal). O referido projeto 
recebeu o parecer pela tramitação 
das comissões permanentes. O 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos disse que a família citada 
no projeto já havia sido indenizada 
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anteriormente pela perda de 
espaço no lote devido a rua 
construída em seu espaço. 
Processo APROVADO em Regime 
de Urgência por unanimidade - 
quatorze (14) votos favoráveis. O 
Vereador Professor Alexandre 
Vitor Castro justificou seu voto e 
ainda solicitou que a família em 
questão pudesse acompanhar na 
íntegra as Reuniões anteriores, e 
que se caso fosse constatada 
alguma atitude de desmoralização 
ou difamação por parte de algum 
vereador que ela pudesse tomar 
as providências cabíveis. O 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos que se o projeto tivesse 
sido discutido anteriormente ao 
invés de ter sido votado em 
Regime de Urgência não estaria 
sendo revogado tão rapidamente 
e não teria exposto a família a essa 
situação.  O Vereador ainda 
relembrou que a Vereadora 
Francisca Carneiro havia lido na 
Reunião anterior uma Lei que 
justificava que esse projeto não 
poderia ter sido aprovado. O 
Vereador Ricardo Balila disse que 
trará as falas anteriores dos 
Vereadores para provar o que 
realmente foi dito e na 
oportunidade relembrou o 
trabalho desempenhado pelo 
Prefeito Municipal. O Vereador 
Roberto Margari disse que se tudo 
tivesse resolvido no passado não 
estaria hoje na Câmara Municipal 
para ser votado e resolvido; e 
justificou seu voto. A Vereadora 
Eliane Nunes disse que não 
poderia deixar de lamentar o 
quanto houve uma distorção dos 
discursos da reunião passada 
para essa reunião mediante os 
fatos e como existe uma pretensão 
de manipulação da opinião 
pública quanto à votação, 
alegando que todos os votos são 
conscientes; disse não aceitar 
que seu voto e seu posicionamento 
sejam colocados em 
questionamento, e também que a 
família Miaki  foi exposta e 
constrangida na Reunião anterior 
e na oportunidade pediu desculpas 
a mesma. A Vereadora Francisca 

Carneiro fez a leitura do seguinte 
texto baseado na obra de Sófocles: 
“Colocando o cidadão de hoje, 
atento aí à espera em pé de 
igualdade com a tenência o 
ateniense de faz tantos séculos, 
lhe damos um resumo da 
espantosa história; Creonte rei de 
Tebas vinga-se de Polinices, 
sobrinho e inimigo, Antígona, irmã 
de Polinices, enfrenta o rei, é 
condenada à morte, Hémon, filho 
do rei rompe com o pai. E assim a 
história avança em luta fratricida, 
ódio mortal, violência coletiva… 
Tudo pago, por fim, naturalmente 
com a escravidão do povo na 
derrota final. Sabemos bem que 
ninguém aprendeu muito com 
essa história de Sófocles, 
cansativamente nós a repetimos 
mais de 2400 anos que passaram… 
Ânsia de Brutos, cruz de Cristo, 
Heil Hitler, Lumumba esquartejado, 
Chê nas montanhas… Há sempre 
duas faces da mesma moeda: cai 
um herói, coroam um tirano. Algo 
mudou? Nem sei… Ambição 
mudou de traje, a guerra de 
veículo, o poder de método. O 
mundo girou muito, o homem 
mudou pouco, mas repetir uma 
história é a nossa profissão, é a 
nossa forma de luta, assim vamos 
contar de novo e de maneira bem 
clara; e heis nossa razão. Ainda 
não acreditamos que no final o 
bem sempre triunfa, mas 
começamos a crer, emocionados, 
que no fim o mal nem sempre 
vence. O mais difícil da luta é 
escolher o lado em que lutar.” O 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos disse que não  mudaria 
sua opinião nem suas falas 
anteriores; alegou que não tinha 
nada contra a família em questão, 
apenas era contrário ao projeto 
que previa a indenização. O 
Vereador Ricardo Balila alegou 
que em mandato anterior o ex-
prefeito Dr. Lucas havia feito o 
mesmo procedimento com a 
família Bernardes sem ao menos 
passar pela Câmara Municipal de 
Patrocínio. O Vereador Roberto 
Margari solicitou que fosse 
apresentada a documentação 

referente ao processo informado 
pelo vereador Ricardo Balila, para 
que assim a situação pudesse ser  
regularizada frente ao Município, 
como estava sendo feito com o 
projeto em discussão. O Vereador 
Thiago Malagoli disse que foi 
contrário ao projeto por considerá-
lo imoral e ilegal, no entanto ele 
disse se sentir indignado pelo fato 
da Câmara Municipal de Patrocínio 
estar debatendo “família” ao invés 
do projeto, fato com qual ele não 
concorda. O Vereador Ricardo 
Balila disse que o Vereador Thiago 
Malagoli poderia confiar mais no 
governo que o estendeu a mão 
por várias vezes ao invés de 
manifestar-se contrário ao projeto 
enviado, alegando o que o mesmo 
é imoral e ilegal. O Vereador 
Thiago Malagoli  disse que o fato 
de dizer que considera um projeto 
inconstitucional não quer dizer 
que o mesmo está contra a 
administração, é apenas sua 
opinião em relação ao projeto e 
não ao chefe do executivo que o 
enviou.  O Vereador Thiago disse 
que faz parte do governo e falou 
ainda sobre sua amizade com o 
Prefeito Municipal e disse não 
estar na Câmara para discutir 
coisas pessoais. Processo de Lei 
nº 116/2021 – Denomina de Praça 
Sebastião José Esteves, o 
logradouro público que especifica 
(autor: Ver. Ricardo 
Balila).  Processo APROVADO por 
unanimidade - doze (12) votos 
favoráveis. Processo de Lei nº 
118/2021 – Dispõe sobre a 
colocação de banheiros químicos 
adaptados às necessidades dos 
portadores de deficiência nos 
eventos realizados em Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Prof. Natanael). O Vereador 
Professor Natanael Oliveira Diniz 
falou a respeito da pertinência e 
importância de seu projeto e 
agradeceu antecipadamente o 
apoio e atenção dos colegas 
Vereadores.  Processo APROVADO 
por unanimidade - quatorze (14) 
votos favoráveis. Processo de Lei 
nº 119/2021 – Institui o programa 
colorindo a escola na implantação 
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de atividades artísticas nos muros 
das escolas municipais em 
Patrocínio e dá outras providências 
(autor: Ver. Prof. Natanael). O 
Vereador Professor Natanael 
Oliveira Diniz dirigiu sua palavra 
aos gestores das escolas 
afirmando que a aprovação desse 
projeto dará segurança jurídica 
para que as escolas possam 
manifestar nos espaços escolares 
essa interação entre as escolas, 
os alunos e a população.  Processo 
APROVADO por unanimidade - 
treze (13) votos favoráveis. 
Processo de Lei nº 133/2021 – 
Garante o direito de pessoas 
cegas a receberem diplomas em 
Braille no Município de Patrocínio 
(autor: Vereadora Eliane Nunes). 
A vereadora Eliane Nunes afirmou 
que aprovação desse projeto 
nada mais é do que garantir a 
inclusão das pessoas cegas 
permitindo que as mesmas 
possam receber diplomas em 
Braille no Município de Patrocínio. 
O vereador Ricardo Balila 
parabenizou a Vereadora Eliane 
Nunes pela apresentação do 
projeto e cobrou do Presidente da 
Câmara o intérprete da língua de 
sinais durante as reuniões da 
Câmara Municipal de Patrocínio. 
Processo APROVADO por 
unanimidade - quatorze (14) votos 
favoráveis.  Processo de Lei nº 
139/2021 – Denomina de “Djalma 
Inocêncio do Nascimento” os 
vestiários do estádio Municipal 
Daniel Caldeira, em Patrocínio-MG 
(autor: Ver. Carlos 
Alberto).  Processo APROVADO 
por unanimidade - quatorze (14) 
votos favoráveis. Processo de Lei 
nº 140/2021 – Denomina de 
“Parque Municipal Deputado 
Paulo Pereira”, o logradouro 
Público conhecido como Parque 
da Matinha (autora: Vereadora 
Eliane Nunes). A Vereadora Eliane 
Nunes falou a respeito do trabalho  
e das realizações feitas na cidade 
de Patrocínio com o apoio do 
Deputado Estadual e Federal, 
Paulo Pereira, e salientou a 
importância e significância dessa 
homenagem a esse nobre político. 

Processo APROVADO por 
unanimidade. O Vereador Thiago 
Malagoli parabenizou a Vereadora 
Eliane Nunes pela iniciativa e na 
oportunidade estendeu sua 
homenagem a toda a imprensa de 
Patrocínio pelo “Dia da Imprensa” 
e parabenizou a  mesma pelo 
brilhante trabalho realizado. A 
Vereadora Adriana de Paula 
solicitou um minuto de silêncio 
em respeito ao falecimento do 
radialista Renato Oliveira e 
estendeu seu respeito a todos 
aqueles que sofrem ou sofreram 
com a covid-19. A vereadora pediu 
para que fosse retirada sua 
indicação de nº 770/2021 – 
requerendo a construção de um 
redutor de velocidade nas 
proximidades do cruzamento das 
Ruas Martins Mundim e Presidente 
Vargas, pois a mesma se 
encontrava prejudicada por uma 
indicação do Vereador Thiago 
Malagoli e na oportunidade 
solicitou que pudesse assinar 
juntamente com o vereador. A 
Vereadora parabenizou o Vereador 
Thiago Malagoli por sua postura e 
por seu trabalho desempenhado 
ao longo desses três mandatos na 
Câmara Municipal de Patrocínio e 
também pela forma com a qual o 
mesmo faz política. O vereador 
Thiago Malagoli agradeceu as 
palavras e disse se sentir honrado 
pelo reconhecimento da 
Vereadora e disse que fatos como 
esse só aumenta o seu 
compromisso e sua 
responsabilidade para com seu 
trabalho.  DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO ÚNICA. Foram 
APROVADAS, em bloco e por 
unanimidade, as 
seguintes INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal: De autoria do 
Sr. Ver. Prof. Natanael Oliveira 
Diniz: nº 751/2021 – requerendo 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Licitações, que faça uma PPP 
– Parceria Público Privada para a 
construção de um restaurante 
panorâmico no Complexo do 
Cristo Redentor; nº 752/2021 – 
requerendo juntamente à 

Secretária Municipal de Segurança 
Pública, Trânsito e Transporte, 
que estudem a possibilidade de 
implantar um quebra-molas na 
Rua Presidente Vargas, abaixo do 
Restaurante Santé. De autoria 
da Sr.ª Ver.ª Eliane Ferreira Nunes: 
nº 753/2021 – requerendo 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Esportes e Lazer, a 
implantação de um Sistema de 
Cable Park na represa que está 
sendo construída no Complexo 
Esportivo do Horto, para prática 
de wakebord; nº 754/2021 – 
requerendo juntamente ao 
Secretário Municipal de Esportes 
e Lazer, que disponibilizem 
pedalinhos aquáticos na represa 
do Complexo Esportivo do Horto, 
assim que suas obras forem 
concluídas; nº 757/2021 – 
requerendo juntamente ao 
Secretário Municipal de Segurança 
Pública, Trânsito e Transporte, a 
implantação de travessias 
elevadas e quaisquer outras 
intervenções necessárias para 
reduzir a velocidade dos veículos 
automotores em frente ao Colégio 
Prisma, na Rua Presidente Vargas, 
nº 1051. De autoria do Sr. Ver. 
Ricardo Balila: nº 755/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal de Segurança 
Pública, Trânsito e Transporte, a 
instalação de um semáforo nos 
cruzamentos da Avenida Faria 
Pereira com a Avenida Dom José 
André Coimbra (balão do Catiguá); 
nº 756/2021 – requerendo 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Saúde, que seja 
dada prioridade à vacinação dos 
moto taxistas, caminhoneiros, 
taxistas, cobradores de ônibus, 
além dos motoristas de ônibus 
público e de ônibus de linha da 
cidade; nº 765/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
competente, um Projeto de 
Unidade de Atendimento 
Integrado no Bretas onde se 
encontra o SINE; nº 766/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal competente, um espaço 
para atender aos jovens 
aprendizes da Rede Cidadã; nº 
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769/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, a instalação de um 
semáforo nos cruzamentos da 
Rua Martins Mundim com a Rua 
Presidente Vargas. De autoria do 
Sr. Ver. Leandro Máximo Caixeta: 
nº 758/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, a implantação de grama 
Esmeralda na área verde do 
canteiro de distribuição de água 
do DAEPA na Avenida Jacarandás, 
que forma o triângulo entre a 
Avenida das Acácias e a Alameda 
dos Babaçus, no Bairro Morada 
Nova; nº 759/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte e ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a construção 
de uma ponte interligando o Bairro 
São Vicente ao Bairro Morada 
Nova, através da Rua Cesário 
Alvim, cruzando a Avenida José 
Armando de Queiroz; nº 760/2021 
– solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a ligação da 
Avenida das Acácias, no Bairro 
Morada Nova, até o acesso ao 
Hospital do Câncer de Patrocínio; 
nº 761/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos e ao Secretário Municipal 
de Esportes e Lazer, a construção 
de uma academia ao ar livre e a 
transformação da quadra de 
esportes em ginásio poliesportivo, 
na entrada do Bairro Enéas 
Ferreira de Aguiar, na Avenida 
Odir Aleixo; nº 762/2021 - 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Saúde, que priorizem 
a vacinação contra a Covid-19 
para todos os motoristas e 
monitoras que trabalham nas vans 
e ônibus do transporte escolar. De 
autoria do Sr. Ver. Thiago Oliveira 
Malagoli: nº 763/2021 – solicitando 
juntamente à Secretária Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e 

Transporte, que procedam 
estudos e criem medidas de 
controle de velocidade, na 
confluência das Ruas Martins 
Mundim e Presidente Vargas; nº 
764/2021 – solicitando que, 
juntamente ao Coordenador do 
Canil Municipal, desenvolva 
Programa de Resgate de Cães 
Abandonados, com incentivos 
fiscais aos cidadãos que adotarem 
cães em situação de 
vulnerabilidade. De autoria do Sr. 
Ver. Valtinho do Jandaia: nº 
767/2021 – requerendo 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte e ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a revitalização 
da rotatória, situada no cruzamento 
entre as Avenidas Jacarandás e 
Marciano Pires, no Bairro Jardim 
Ipiranga; nº 768/2021 – 
requerendo juntamente ao 
Secretário de Obras e Serviços 
Urbanos, o recapeamento 
asfáltico do lado direito da Avenida 
Benedito Romão de Melo, entre a 
Avenida Orlando Barbosa e o 
Viaduto da BR 365, que dá acesso 
ao Bairro Cruzeiro da Serra. Foram 
APROVADAS, por unanimidade, 
as seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria do Sr. Ver. 
Prof. Natanael Oliveira Diniz: nº 
57/2021 – ao Restaurante Sabores 
de Minas, em nome dos 
proprietários Emerson e Tamirys, 
pelos quatro (4) anos de atividades 
em nosso Município. De autoria 
do Sr. Ver. Leandro Máximo 
Caixeta: nº 58/2021 – aos novos 
psicólogos do Projeto Acolher, 
que vêm desenvolvendo trabalho 
voluntário para as pessoas que 
precisam de tratamento 
psicológico em decorrência da 
pandemia: Maria Helena Cabral, 
Isa Letícia Melo, Fabíola Souza e 
Edna Caixeta. O vereador Roberto 
Margari retirou sua indicação de 
nº 771/2021 – requerendo 
juntamente ao departamento 
competente, a instalação de 
semáforo para carros e pedestres 
nos cruzamentos entre a Rua 
Presidente Vargas e a Rua Martins 

Mundim - pelo mesmo motivo 
apresentado pela Vereadora 
Adriana de Paula. O  Vereador 
Natanael Oliveira Diniz falou a 
respeito de sua indicação nº 
752/2021 – requerendo juntamente 
à Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, que estudem a 
possibilidade de implantar um 
quebra-molas na Rua Presidente 
Vargas, abaixo do Restaurante 
Santé, pois o local tem apresentado 
um elevado número de acidentes, 
o que tem deixado a população 
alarmada e muito preocupada. A 
Vereadora Eliane Nunes 
agradeceu a votação  e aprovação 
de suas indicações: nº 753/2021 e 
754/2021 – requerendo juntamente 
ao Secretário Municipal de 
Esportes e Lazer, a implantação 
de um Sistema de Cable Park na 
represa que está sendo construída 
no Complexo Esportivo do Horto, 
para prática de wakebord; bem 
como a disponibilização de 
pedalinhos aquáticos nessa 
represa, assim que suas obras 
forem concluídas; e a de nº 
757/2021 – requerendo juntamente 
ao Secretário Municipal de 
Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, a implantação de 
travessias elevadas e quaisquer 
outras intervenções necessárias 
para reduzir a velocidade dos 
veículos automotores em frente 
ao Colégio Prisma. O Vereador 
Leandro Caixeta cumprimentou 
toda a imprensa de Patrocínio  e 
falou a respeito de suas indicações: 
nº 759/2021 em que solicita 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte e ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a construção 
de uma ponte interligando o Bairro 
São Vicente ao Bairro Morada 
Nova, através da Rua Cesário 
Alvim, cruzando a Avenida José 
Armando de Queiroz; nº 760/2021 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a ligação da 
Avenida das Acácias, no Bairro 
Morada Nova, até o acesso ao 
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Hospital do Câncer de Patrocínio; 
nº 761/2021 em que solicita 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos e ao Secretário Municipal 
de Esportes e Lazer, a construção 
de uma academia ao ar livre e a 
transformação da quadra de 
esportes em ginásio poliesportivo, 
na entrada do Bairro Enéas 
Ferreira de Aguiar, na Avenida 
Odir Aleixo; nº 762/2021 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Saúde, que priorizem 
a vacinação contra a Covid-19 
para todos os motoristas e 
monitoras que trabalham nas vans 
e ônibus do transporte escolar. 
Finalizando sua fala o Vereador 
Leandro Caixeta apresentou sua 
campanha em prol do Comércio: 
“Comércio Aberto - Comércio 
Consciente”. O Vereador Ricardo 
Balila parabenizou a toda a 
imprensa e estendeu os seus 
sentimentos à família de Renato 
Oliveira falecido vítima de covid-19. 
O Vereador Balila falou ainda a 
respeito de suas indicações: nº 
769/2021 solicitando juntamente à 
Secretaria Municipal de Segurança 
Pública, Trânsito e Transporte, a 
instalação de um semáforo nos 
cruzamentos da Rua Martins 
Mundim com a Rua Presidente 
Vargas; nº 755/2021 requerendo 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, a instalação de um 
semáforo nos cruzamentos da 
Avenida Faria Pereira com a 
Avenida Dom José André Coimbra 
(balão do Catiguá); nº 756/2021 
requerendo juntamente ao 
Secretário Municipal de Saúde, 
que seja dada prioridade à 
vacinação dos moto taxistas, 
caminhoneiros, taxistas, 
cobradores de ônibus, além dos 
motoristas de ônibus público e de 
ônibus de linha da cidade; nº 
765/2021 que solicita à Secretaria 
Municipal competente, um Projeto 
de Unidade de Atendimento 
Integrado no Bretas onde se 
encontra o SINE; e nº 766/2021 

solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal competente, um espaço 
para atender aos jovens 
aprendizes da Rede Cidadã. O 
Vereador Odirlei Magalhães 
registrou suas condolências à 
família do radialista Renato Oliveira 
e também à família do jovem 
advogado Gabriel Moreira Silva, 
vítimas da covid 19, e através 
dessas duas famílias estender 
seus sentimentos a todas as 
famílias vitimadas por essa 
pandemia. O Vereador 
parabenizou a imprensa pelo seu 
dia e cumprimentou os líderes 
comunitários, presidentes de 
associações rurais, que tomaram 
posse no mês de maio nas 
comunidades de Macaúbas de 
Cima e Córrego da Mata e desejou 
sucesso a essas duas diretorias, 
reforçando a importância das 
mesmas para o Município. Odirlei 
destacou a aprovação da lei 
federal que ampliou o teste do 
pezinho, passando para 53 
doenças  detectáveis; falou ainda 
sobre o estado de conservação 
da BR-365 a respeito da grande 
quantidade de buracos e dos 
prejuízos e acidentes que os 
mesmos vêm causando; o 
vereador afirmou ter enviado 
ofícios para o DNIT de Uberlândia 
e Patos de Minas solicitando que 
essa situação seja regularizada o 
mais rápido possível, preservando 
a vida e o patrimônio dos usuários 
da BR-365. O Presidente da 
Câmara agradeceu ao Deputado 
Federal Zé Vitor  a emenda de 800 
mil reais a ser utilizada na cidade 
de Patrocínio. O presidente 
agradeceu ainda pelo atendimento 
de sua indicação que reivindicava 
a reforma da Escola de Walma de 
Oliveira, como as demais 
indicações em que solicitou 
melhorias para as estradas e 
pontes das Comunidades 
Rurais. O Vereador Professor 
Alexandre Vitor  solicitou ao 
Presidente da Câmara que 
colocasse em votação e 
apreciação dos colegas 
vereadores a convocação do 
Secretário Municipal de Meio 

Ambiente, Antônio Geraldo de 
Oliveira, para que venha até a 
Câmara Municipal e preste 
esclarecimentos sobre uma 
licença ambiental simplificada 
cadastrada sobre o número 
002/2021, que segundo denúncia 
possui erro no critério locacional o 
que tem prejudicado pessoas da 
região. A solicitação foi aprovada 
por seis (06) votos favoráveis e 
quatro (04) votos contrários. O 
Vereador pediu para que o 
Secretário venha munido de 
documentação e argumentos para 
contrapor o que está sendo dito 
na denúncia. Estavam presentes, 
na segunda chamada, os (as) Srs. 
(as) Vereadores (as): Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); Leandro 
Máximo Caixeta; Natanael Oliveira 
Diniz; Odirlei José de Magalhães; 
Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza e Thiago Oliveira Malagoli 
.O Sr. Presidente declarou, em 
nome de Deus, encerrada esta 
reunião, da qual lavrei esta Ata 
que, lida e julgada conforme, será 
assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio 
do Legislativo, Sala das Sessões, 
em primeiro de junho de dois mil e 
vinte e um.         Wilhiam Anselmo 
da Silva

PORTARIA Nº. 85, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021.

ALTERA O NÍVEL DE 
LOTAÇÃO NO CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR 
DA PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da 
Câmara Municipal, no uso de 
suas atribuições legais, e

PORTARIAS
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Considerando as 
disposições constantes da 
Lei Complementar nº. 50, de 
18.12.2008, alterada pela Lei 
Complementar nº. 134 de 12 
de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - ALTERAR, 
a pedido do Vereador 
LEANDRO MÁXIMO CAIXETA, 
o nível de lotação do servidor 
GILBERTO PEREIRA DE 
SOUZA, do cargo de Assessor 
Parlamentar XXVI – CM-AP – 
XXVI para o cargo de Assessor 
Parlamentar XVIII - CM-AP-XVIII, 
dia 01 de junho de 2021.

Art. 2º - 
Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de 
sua publicação no Placard da 
Câmara.

Patrocínio-MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara 
Municipal

---------------------------------------------

PORTARIA Nº. 86, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021.

NOMEIA PARA O CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR 
A PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da 
Câmara Municipal, no uso de 
suas atribuições legais, e

Considerando as 
disposições constantes da 

Lei Complementar nº. 50, de 
18.12.2008, alterada pela Lei 
Complementar nº. 134 de 12 
de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, 
a pedido do Vereador 
LEANDRO MÁXIMO CAIXETA, 
o servidor MARCOS VINÍCIUS 
CASTRO PEREIRA, para o 
cargo de Assessor Parlamentar 
I - CM-AP-I, dia 01 de junho de 
2021.

Parágrafo 
único – O servidor exercerá 
atendimentos internos 
diariamente e externos quando 
necessário, no horário de 
13h00min às 17h30min, 
prestando assessoramento 
do processo legislativo, 
atendimento ao público e 
serviços externos quando 
necessário.

Art. 2º - 
Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de 
sua publicação no Placard da 
Câmara Municipal.

Patrocínio-MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara 
Municipal

---------------------------------------------

PORTARIA Nº. 87, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021.

NOMEIA PARA O CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR 
A PESSOA QUE 

ESPECIFICA.

O Presidente da 
Câmara Municipal, no uso de 
suas atribuições legais, e

Considerando as 
disposições constantes da 
Lei Complementar nº. 50, de 
18.12.2008, alterada pela Lei 
Complementar nº. 134 de 12 
de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, 
a pedido do Vereador 
LEANDRO MÁXIMO CAIXETA, 
o servidor BRUNO HENRIQUE 
SILVEIRA, para o cargo de 
Assessor Parlamentar I - CM-
AP-I, dia 01 de junho de 2021.

Parágrafo 
único – O servidor exercerá 
atendimentos internos 
diariamente e externos quando 
necessário, no horário de 
08h00min às 11h00min, 
prestando assessoramento do 
processo legislativo, marketing, 
elaboração de projetos 
e de outras proposições 
legislatiavas e serviços 
externos quando necessário.

Art. 2º - 
Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de 
sua publicação no Placard da 
Câmara Municipal.

Patrocínio-MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara 
Municipal
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